



Der am 19. Februar 2021 von Pontresina nach Landquart überführte Triebwagen in der Vorbereitungshalle der Lackiererei. Hier wurden in einem ersten Schritt diverse Anbauteile demontiert.



Im Anschluss an die Schleifarbeiten wurden kleinere Beulen oder durch Anschleifen entstandene Unebenheiten mit einer Spachtelmasse (beige) egalisiert und nochmals überschliffen, hier am 9. März 2021.

Fotos: Christoph Benz



Den definitiven Anstrich erhielt der Triebwagen am 12. März 2021. Dazu wurde der Kasten am Morgen zuerst zweimal mit rotem Basislack und am Nachmittag zweimal mit Klarlack gespritzt.

Foto: Christoph Benz



Foto: Hansueli Burkhalter

Ein Bijou: Der farblich in die 1970er-Jahre zurückversetzte Berninatriebwagen ABe 4/4 II 46 der RhB unmittelbar nach Abschluss der letzten Arbeiten.